



Pièces	6 Pièces
Superficie	117 m²
Référence	15395
Prix	680 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

Située sur la Route des Serres, en position dominante, villa provençale édifée dans les années 60, actuellement divisée en 2 appartements indépendants de 58m² chacun. Il est nécessaire de réaliser des travaux généraux tels que l'isolation, la plomberie, l'électricité, les sanitaires, et l'agencement etc pour maximiser le potentiel de ce projet. La villa est raccordée au tout à l'égout. Le terrain est joliment arboré et mesure environ 1000m², la vue est dégagée. 2 places de parkings complète cette offre.

Located on the Route des Serres, in a dominant position, Provençal villa built in the 1960s, currently divided into 2 independent apartments of 58m² each. It is necessary to carry out general works such as insulation, plumbing, electricity, sanitary facilities, and layout etc. to maximize the potential of this project. The villa is connected to mains drainage. The land is nicely wooded and measures approximately 1000m², the view is unobstructed. 2 parking spaces complete this offer.

AGENCE LE MAS PROVENÇAL

1, route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

